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NON IDENTIFIE : 16 mars 2017, 11 h à 11 h 30, présentation du groupe de travail 

des régions faiblement desservies du GAC à la [inaudible] du 

GAC.  

 

THOMAS SCHNEIDER: Bonjour à tous. Nous voilà réunis pour notre dernière matinée 

de réunion du GAC.  

 Cette première partie du matin sera consacrée à un rapport à la 

plénière du groupe de travail du GADC sur les régions faiblement 

desservies.  

 Je vais donner la parole au co-président du groupe.  

 Merci.  

 

ALICE MUNYUA: Merci. Bonjour à tous. Ce groupe de travail a été très occupé. 

Nous avons bien défini nos travaux et nous avons travaillé sur 
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des sessions de renforcement des capacités à Nairobi du 23 au 

26 janvier. On a eu deux journées que nous avons partagées 

avec les gouvernements africains, et deux autres journées que 

nous avons partagées avec les forces de l’ordre de la région 

africaine.  

La première session avec les gouvernements africains était, a 

compté avec l’assistance du PDG africain et de notre président 

qui est ici, et notre vice-présidente Manal ainsi que d’autres 

collègues de l’équipe de participation des parties prenantes 

mondiales, donc GSE de l’ICANN, équipe SSR. On a eu de très 

bonnes réunions.  

On a fait des sessions de renforcement des capacités pour les 

forces de l’ordre de la région africaine, et on a eu la participation 

de différentes agences, différentes institutions d’application des 

lois qui ont participé également au groupe de travail sur la 

sécurité publique. On a notre collègue sud-africain de la police 

sud-africaine qui est ici, et ils se sont proposés pour être notre 

hôte pour organiser une nouvelle session de la sorte à 

Johannesburg.  

Julia va maintenant vous montrer les diapositives où nous avons 

énuméré les activités que nous allons organiser par la suite.  
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Je commence à les évoquer. On travaille la ccNSO et la PTI pour 

discuter des approches que nous pourrions utiliser pour aborder 

ces tâches que vous nous avez assignées pour être le contact 

entre vous et les questions liées aux ccTLD.  

On a également travaillé avec le département de responsabilité 

publique pour développer un sondage professionnel qui 

identifie certaines des lacunes qui existent à l’heure actuelle 

dans les régions faiblement desservies en matière de 

participation utile et active au sein du GAC et en général.  

On a tenu des réunions avec les autres départements de 

participation des parties prenantes des gouvernements et des 

parties prenantes gouvernementales. Et donc on a commencé à 

prévoir les prochaines séries d’activités du SSR. On va organiser 

des activités aux Fidji, dans les iles du pacifique, le 28 et 29 avril.  

Et on va avoir une nouvelle réunion du groupe de travail de 

sécurité publique et du groupe de travail des régions faiblement 

desservies lors du sommet de juillet.  

Puis nous allons tenir une réunion à Samoa avec le CTO, le 

responsable des opérations technologiques et informatiques. Et 

puis en septembre en Amérique latine, au Pérou. En Asie au Sud-

est asiatique en novembre. Et puis nous allons nous réunir avec 

les responsables des Caraïbes pour voir s’il serait possible 
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d’organiser une séance de renforcement des capacités dans la 

région.  

Quant aux travaux du GAC suivis par notre groupe de travail, il y 

a les travaux du groupe de travail consacrés aux procédures 

nécessaires pour des séries ultérieures des gTLD, à la piste de 

travail numéro pour le soutien des candidats des pays en 

développement. Nous travaillons avec l’équipe de révision du 

CCT pour les questions liées aux pays en développement, aux 

revenus des procédures d’enchères de nouveaux gTLD. Et pour 

la piste de travail numéro 2, nous travaillons au sein du sous-

groupe sur la diversité et nous vous informerons dans la mesure 

du nécessaire des conclusions.  

Je ne sais pas s’il y a des questions ou des commentaires ? Ok, 

très bien. Merci oui ? L’Indonésie ? 

 

INDONESIE:  Pardon, je voulais savoir, parce que j’ai participé aux réunions 

régionales des régions faiblement desservies, et lorsque je 

discute avec vous, et lorsque je vous entends parler, je me 

demande si le problème principal est au niveau des connexions 

internet ou s’il y a d’autres problèmes également.   
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ALICE MUNYUA: C’est l’un des défis de la participation effective, mais ce n’est pas 

le seul. Et ce n’est pas le principal. Certaines des questions qui 

ont été soulevées portent sur la compréhension de ce que fait 

l’ICANN, de l’écosystème de gouvernance internet.  

 Notre séminaire portera sur l’identification des lacunes et de ce 

qu’il faut que l’on explique. Mais à partir de la réunion de 

Nairobi, on a vu qu’il y avait un manque de compréhension par 

rapport à ce que fait l’ICANN, mais en même temps par rapport à 

certains domaines sur lesquels se concentrent les différentes 

unités constitutives, y compris les nouveaux gTLD et les IDN.  

 Merci.  

 Y a-t-il d’autres questions ou commentaires ?  

 Pua ?  

 

PUA HUNTER: Merci Alice.  

Dans le cadre de cette réunion, nous avons également décidé 

d’envoyer nos commentaires pour le budget financier 

préliminaire pour l’exercice fiscal 2018 de l’ICANN et pour le plan 

opérationnel préliminaire. A savoir, on leur a demandé de 

demander une étude du marché des noms de domaine dans les 

régions faiblement desservies, ce qui va dans le sens de notre 
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plan de travail et qui suit l’étude qui avait été demandée en 

Afrique. Juste à titre informatif.  

Merci.  

 

ALICE MUNYUA: S’il n’y a plus d’autres commentaires, ou questions, je vais 

redonner la parole au président du GAC, Thomas.  

Merci.  

 

THOMAS SCHNEIDER : Je vérifie notre emploi du temps pour aujourd’hui. Et en 

l’absence d’autres questions ou commentaires pour ce qui 

concerne le travail qui a été présenté et proposé par le groupe 

de travail des régions faiblement desservies, il me semble qu’on 

a maintenant dépassé les attentes par rapport à ce qui était 

prévu en matière de temps.  

 Et est-ce qu’il vous semble qu’on pourrait commencer tout de 

suite avec les discussions sur les principes opérationnels ? Pour 

essayer de finir avant l’heure ?  

 

[Pause] 
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NON IDENTIFIE : Elle arrive, Michèle est en route. Elle est quelqu’un de très 

important pour le groupe de travail des principes opérationnels.  

Je cèderai la parole à Manal qui a dirigé la session du groupe de 

travail sur les principes opérationnels qui a été tenue samedi 

matin, la semaine dernière, avec le soutien de Michèle.  

Et oui, on l’a ici.  

Donc comme on a vu, il y a deux pistes suivant lesquelles…  

 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


